
2019年9月24日（火） 

にしおわりエフエム番組審議会事務局 

 

にしおわりエフエム第38回番組審議会議事録 

 

１．開催日時 

2019年9月24日（火）15時00分から16時00分 

 

２．開催場所 

西尾張シーエーティーヴィ株式会社 2階スタジオ 

 

３．出席者 

番組審議委員   ：鈴木尚英委員長、岡田貞雄委員、加藤俊男委員、東嶋とも子委員、 

川原史子委員、浅井厚視委員、加藤憲治委員、山内秀男委員、 

安井幹雄委員、北條寿文委員、太田悦寛委員、 

鈴木あゆみ委員(早川委員代理) 

以上12名 

 

西尾張ｼｰｴｰﾃｨｰｳﾞｨ㈱：青木啓（代表取締役社長）、服部全志（編成制作Gマネージャー）、 

大橋司（編成制作G）、神田雅司（編成制作G） 

 

 

４．議事内容 

■報告事項 

 ＜第37回審議会（8月開催）での答申＞ 

・ラジオでもわかりやすい防災番組の制作、行政防災担当者との関係強化を。 

 →10月より「あなたの街の防災」放送開始。 

  11月下旬 2019年度第3回防災担当者会議開催予定。 

 

  ＜活動報告＞ 

   8月17日（土）あまつり中継（TVFM同時）、10月6日（日）尾張津島秋まつり中継予定 

（TVFM同時）、10月12日（土）かにえ町民まつり中継予定（FMのみ）について説明。 

 

  ＜災害放送・災害対応について＞ 

   8月15日（木）台風10号接近による災害放送実施（午前8時45分～午後9時30分）に 

ついて説明。 

 



 

加藤俊委員/担当者会議の出席者には中日新聞は入っているか。取り組みについて 

      PRしていってもらうと良い。 

西尾張  /会議は行政防災担当課の方のみ。しかし加藤委員のプッシュにより、 

大野記者から連絡があった。準備出来次第PRは進めていきたい。 

   

  ＜下期編成について＞ 

   今年度下期番組編成、新番組、終了番組について説明。 

 

   加藤俊委員/「よみきかせ」は面白い。いい内容で読み手も良い。 

   北條委員 /「七瀬美菜のトントンタイム」は自分のPRだけに偏らないよう、地域情報も 

         取り入れてもらいながらやってほしい。 

   西尾張  /内容を聴いてもらい、次回の審議会で意見をもらいたい。他局では積極的に 

         こういった場で企業の方も参加してもらい、制作費を伴う番組が立ち上がる 

         と聞いた。 

   東嶋委員 /防災の観点から考えると、企業と一緒に番組制作などをやっていくことは、 

         緊急時の情報伝達を今後も担っていってもらうためにも、製作費を出して 

もらえるなら経営の面でも良い。又防災番組の制作を行政と進めていく中で 

表向きな内容だけでなく、課題も明確にし、経済界と共に緊急時に備える 

取り組みがあるのが良いのでは。 

   川原委員 /委員として、番組枠購入による番組制作が出来ることを広めていくことで、 

         希望している方を見つけることができそう。 

   西尾張  /枠の費用については色々あるので、是非お願いしたい。 

   安井委員 /昼の生放送がTVと同時中継となっているが、たまにペットボトルのラベルが 

         見えるのが気になる。 

   西尾張  /ラベルをはがすなど、ペットボトルに限らず注意していく。 

 

 ■その他 

  次回開催日程 

次回開催は2019年11月26日（火）予定。 

 

以上にて閉会 

 

文責：西尾張シーエーティーヴィ株式会社 神田雅司 


